

Granma publica otros mensajes de condolencias por el deceso de Fidel Castro



DIARIO
Granma

**ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL
DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA**

La Habana, 7 dic (RHC) El diario Granma publica este miércoles otros mensajes de condolencias enviados al gobierno y pueblo cubanos por el deceso del Comandante en Jefe Fidel Castro

Estos mensajes son:

Theodor Friedrich, representante de la FAO en Cuba

Excelentísimo Sr. Presidente Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de estado y de Ministros de la República de Cuba

Excelentísimo Sr. Presidente:

En estos momentos de enorme tristeza para los pueblos de Cuba y del mundo por la desaparición física del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, con mucho respeto le expreso mis más sentidas condolencias a usted, su familia y al pueblo cubano.

Fidel, como cariñosamente se le conocía en el mundo entero, fue el líder internacional de las causas justas en las luchas contra el hambre, la pobreza y por la preservación de los recursos naturales del planeta, en favor de la vida de las presentes y futuras generaciones. Es admirable cómo, hasta su último aliento, se mantenía estudiando las alternativas posibles para lograr el desafío de erradicar el hambre en el mundo por vías sostenibles.

Tuve el honor y el privilegio de estar presente cuando Fidel pronunció su discurso en la Cumbre Mundial de la Alimentación en 1996 en la sede de la FAO, en Roma. Sus palabras aún resuenan en los salones de la organización y en los foros internacionales en los que se debate el futuro sostenible de la producción de alimentos. Así será mientras haya un solo hambriento en el mundo.

Aprovecho para manifestarle el testimonio de mi más alta consideración y estima.

Theodor Friedrich

Representante de la FAO en Cuba

Ertharin Cousin, Directora Ejecutiva del Programa Mundial de Alimentos

Presidente Raúl Castro Ruz,

Excelentísimo Presidente Raúl Castro Ruz, En nombre del Programa Mundial de Alimentos, quisiera expresar mi tristeza por la muerte del expresidente Fidel Castro Ruz.

Como líder histórico de la revolución cubana, el Presidente Fidel Castro era un constante defensor de la justicia social y un firme creyente en los derechos de la educación, la salud, la seguridad alimentaria y la nutrición. Los logros de Cuba bajo su liderazgo en estos campos son ejemplares.

Quisiera expresar mis condolencias, al pueblo cubano y a toda la familia del expresidente Fidel Castro.

En esta época de duelo quiero confirmar el compromiso de nuestra organización de seguir apoyando a Cuba para perseguir el ideal del presidente Fidel Castro de un mundo sin hambre.

Reiterándole el testimonio de mi mayor consideración y estima.

Muy sinceramente,

Ertharin Cousin

Directora Ejecutiva del Programa Mundial de Alimentos

28 de noviembre del 2016

Borut Pahor, Presidente de la República de Eslovenia

Su Excelencia:

Estimada excelencia, sírvase aceptar mis sinceras condolencias por el fallecimiento del Presidente Emérito Fidel Castro en nombre de la República de Eslovenia y en el mío propio. Asimismo, ruego transmita nuestras más sentidas condolencias a la afligida familia, usted y al pueblo cubano.

Sírvase aceptar, su Excelencia, el testimonio de mi más distinguida consideración.

Su Excelencia

Raúl Castro

Presidente de la República de Cuba

La Habana

Borut Pahor, Presidente de la República de Eslovenia

Embajada de la República de Ghana en La Habana

La Embajada de la República de Ghana en La Habana saluda atentamente a la Dirección de Protocolo del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, y desea hacerle llegar a nombre del Presidente y pueblo de la República de Ghana, su más sentido pésame con motivo del fallecimiento del Comandante Fidel Castro Ruz, líder y Comandante en Jefe de la Revolución cubana.

El Gobierno y pueblo de Ghana reconoce al Comandante Castro Ruz como un líder comprometido y firme que se enfrentó a todas las adversidades para trazar la senda de lo que consideraba el mejor beneficio de sus compatriotas. Hoy, su liderazgo visionario y su sacrificio han legado a Cuba uno de los mejores sistemas de salud en el mundo. También fortaleció a Cuba al marcar un modelo mundial en la provisión de la educación. Su abnegación trascendió las fronteras de Cuba al ofrecer numerosas becas al pueblo, al mundo entero, incluyendo a los ghaneses.

El Gobierno y pueblo de Ghana desea además destacar que «el Jefe y el Comandante» será recordado por haberse mantenido firme en sus convicciones.

El Gobierno y pueblo de Ghana hace extensivas al Excelentísimo Presidente Raúl Castro Ruz y al pueblo de la República de Cuba sus más sinceras condolencias. Ghana siempre defenderá la incalculable amistad que la une al Gobierno y pueblo de Cuba.

La Embajada de la República de Ghana aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Dirección de Protocolo del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, el testimonio de su más alta consideración.

La Habana, 28 de noviembre del 2016

Presidencia del partido Comunista Alemán (DKP)

EL DKP está de luto por Fidel Castro

La Revolución de la igualdad y la solidaridad vive.

El Partido Comunista Alemán (DKP), sus amigos y amigas y sus militantes, junto a millones de personas en todo el mundo, están de luto por la muerte de Fidel Castro, el líder revolucionario de Cuba. «Gracias a Fidel y al Partido Comunista de Cuba, como solo es posible en el Socialismo», expresó, este sábado, Patrik Köbele, Presidente del DKP. «Este es el lugar de esta Revolución y de Fidel Castro en la historia del siglo XX».

El DKP está, en estos momentos, también junto al pueblo cubano, que lo ha apoyado desde el punto de vista político desde su fundación y también en lo material durante los años más difíciles. Llegue nuestro saludo especial, en estos días de duelo nacional, a los familiares de Fidel, a su hermano Raúl Castro y a todo el pueblo cubano.

Köbele resaltó en una carta al Partido Comunista de Cuba, que el DKP «incluso está junto a todos aquellos que tuvieron el privilegio de haberlo conocido personalmente o que sus ideas los inspiraron. Aquí en la vieja Europa sentimos igual dolor y nos inclinamos ante este gran compañero y ser humano que tiene un lugar seguro en la historia de la humanidad».

La Revolución Cubana acabó con la dictadura de Batista y el servilismo bajo instrucción del imperialismo norteamericano. Todas las cubanas y los cubanos sin distinción de raza, posición social, orientación política o religiosa, tienen acceso a la educación, a la política y a un sistema de salud que no tiene igual en América Latina.

Estos elementos fueron incorporados por Cuba al siglo XXI, sobre todo, gracias a la visión política de la dirección cubana encabezada por Fidel y Raúl Castro. Aún después de su enfermedad hace 10 años, Fidel siguió contribuyendo con reflexiones políticas a la actualización del socialismo cubano. No por gusto, el Partido Comunista de Cuba en su Congreso señaló como su directriz, además del marxismo-leninismo y del pensamiento martiano, también la obra de Fidel Castro. Por eso, Cuba está al lado de los oprimidos del mundo y presta ayuda solidaria donde haga falta, sin importar la orientación política. Patrik Köbele expresó y cito: «el lugar de Cuba hoy sigue siendo un lugar de internacionalismo. La liberación de diversos países africanos y también el apoyo en el sector médico, humanitario y de salud en incontables países del mundo es un acto de ternura entre los pueblos, que representa la solidaridad».

Comité Central del Partido Comunista Popular de Kazajstán

Al Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Modesto Castro Ruz

Con profundo pesar hemos recibido la noticia sobre el fallecimiento del líder de la revolución Cubana, estadista y político, verdadero comunista y patriota de su país, Fidel Alejandro Castro Ruz y expresamos nuestras condolencias a Usted, al Comité Central del Partido Comunista de Cuba y a todo el pueblo cubano.

Fidel Alejandro Castro Ruz como inspirador y creador de las ideas de la Revolución Cubana, ejerció como Presidente del Consejo de Estado y de Ministros de Cuba, como Comandante en Jefe de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y como Presidente del Consejo Nacional de Defensa del país, hizo una valiosa contribución al desarrollo del potencial económico y prestigió en la arena internacional a la Isla de Libertad, merecidamente reconocido por los comunistas internacionales, socialistas y por el movimiento de los trabajadores.

Fidel Alejandro Castro Ruz es un hombre leyenda. Su reputación y cualidades personales son un gran ejemplo para sus contemporáneos y se convertirá en un punto de referencia para las futuras generaciones en la lucha por los ideales de libertad, justicia, igualdad y fraternidad. El mundo recordará al Comandante como a una gran personalidad histórica y a un político de autoridad.

Siempre permanecerá en nuestros corazones.

Con respetos,

Comité Central

Partido Comunista Popular de Kazajstán

Astana, 26 de noviembre del 2016.

Partido Comunista de Irlanda

Fallecimiento de Fidel Castro:

26 de noviembre del 2016

El Partido Comunista de Irlanda expresa su profundo pesar por la muerte de Fidel Castro. El Partido Comunista de Irlanda envía sus sinceras condolencias a su familia y brinda su continua solidaridad con el pueblo cubano y la Revolución cubana.

Fidel Castro «el Comandante en Jefe de la Revolución Cubana» fue un líder revolucionario extraordinario que no solo condujo a su pueblo a la victoria, sino que se convirtió en símbolo de resistencia para millones de pueblos y naciones oprimidos. Nacido en la provincia de Holguín, Cuba, en el año 1926, hijo de un terrateniente prominente, Fidel lideró el movimiento revolucionario por la independencia de Cuba y propició la creación de una sociedad socialista, desafiando a los Estados Unidos, cuyo gobierno apoyaba la dictadura de Batista en 1959.

El gobierno revolucionario y pueblo liderados por Fidel comenzaron el largo y difícil proceso de transformar un país atrasado y subdesarrollado, que había sido ocupado y dominado durante siglos, en un faro de esperanza, cuya sociedad erradicó el analfabetismo y ofreció servicios médicos gratuitos y empleo a todos sus habitantes. Cuba constituye hoy un país con una de las industrias biotecnológicas más avanzadas del mundo, ocupando posiciones de liderazgo en la producción de nuevos medicamentos para el tratamiento de cáncer, meningitis y otras afecciones.

Por su verdadero espíritu internacionalista, Cuba tiene la voluntad de compartir sus logros. A su programa de alfabetización, que tuvo gran éxito en su país, se atribuye la alfabetización de millones de personas fuera de Cuba. Los doctores cubanos y especialistas en educación trabajan en la actualidad en brigadas voluntarias ofreciendo servicios médicos y educacionales a millones de personas en todo el mundo, en áreas muy necesitadas, de manera especial en respuesta a urgencias médicas. Fueron los primeros en llegar a Haití después del terremoto y, una vez más, durante la epidemia del cólera y tras el huracán Matthew. Han sido también alabados por su «heroica» contribución al combate contra el brote de ébola en el África Occidental.

El éxito de la Revolución cubana y la amenaza como «buen ejemplo» que implicaba para los intereses de dominación imperialista occidentales conllevó a 50 años de bloqueo hostil impuesto por sucesivos gobiernos estadounidenses. Cuba enfrentó la invasión por Bahía de Cochinos y sobrevivió a cincuenta años de bloqueo absoluto impuesto por los Estados Unidos, en sus inicios gracias al apoyo de la Unión Soviética. El propio Fidel ha sobrevivido a cientos de intentos de asesinato organizados y planificados por la CIA.

Cuando el régimen del apartheid sudafricano invadió Angola en 1987, las fuerzas armadas revolucionarias cubanas desempeñaron un papel decisivo para derrocar al ejército invasor en la batalla de Cuito Cuanavale, pues la misma marcó un momento crucial para el comienzo del fin del régimen. Como dijera Fidel: Cuba no es solo un país latinoamericano; es un país latino y africano.

En su lucha contra la dominación de América del Norte, los pueblos de América Latina pudieron ver a Cuba como ejemplo de valentía y resistencia. Su lucha resultó en muchas victorias importantes, a saber la elección de Hugo Chávez como Presidente de Venezuela en 1998. Este hecho alivió mucho al pueblo cubano, que había sufrido enormemente los efectos del bloqueo en los años posteriores al derrocamiento del Socialismo en la Unión Soviética. Otros progresos posteriores en el continente condujeron a la creación de la Celac, lográndose la unificación de países de América Latina y el Caribe.

Fidel ha dejado una huella imborrable en la lucha por la justicia social y la libertad. Era un líder revolucionario extraordinario y un intelectual, un hombre de gran cultura y profundo amor por la humanidad. La historia lo absolvió.

La lucha del pueblo cubano y todos los pueblos por la independencia, el progreso y el socialismo se vinculará por siempre con el nombre de Fidel Castro.



Radio Habana Cuba